

Le P'tit Baillotais

Mensuel d'informations locales et municipales de Baillet en France - N°2024/05 - mai

Avec la participation des écoles et des parents d'élèves, des associations sportives, Arts et Loisirs, l'USMBM, les Archers de Baillet et la Pétanque Baillotaise.



Baillet en Fête



Samedi 8 JUIN 2024

Esplanade de la salle des Fêtes et cour de l'école Henri Boiscommun

13h30 à 14h : Spectacle du centre des loisirs à l'école Boiscommun

14h à 18h : Structures gonflables, saut à l'élastique, quads, pieuvre, trampo'mobile, mini boules, tir aux ballons et manège, jeux et activités (réservés aux enfants). Initiations rollers, tennis, pétanque, tir à l'arc et tour de poneys.

18h : Apéritif offert par la municipalité et servi par l'association Arts & Loisirs.

19h : Restauration sur place. DJ animation dansante

23h : Feu d'artifice au stade municipal



Venez nombreux

Venez
VOTER
Le

9 juin 2024
De 8h à 20h
Pièce d'identité obligatoire



Élections
européennes

Elections européennes 2024

Les élections européennes 2024 se tiendront le dimanche 9 juin à Baillet en France.

LA TAXE D'aménagement

Désormais, l'exigibilité de la TA démarre à l'achèvement des travaux et c'est à l'usager de déclarer les éléments nécessaires à la liquidation de la taxe sur son espace personnel sur «impôts.gouv.fr» - «Gérer mes biens immobiliers». Cette déclaration doit intervenir dans les 90 jours suivant l'achèvement des travaux et aménagements. Concernant les grands projets importants d'une surface supérieure à 5000 m², des acomptes seront dus par le redevable les 9^{ème} et 18^{ème} mois à partir de la délivrance de l'autorisation d'urbanisme et s'imputeront sur le montant définitif de la taxe.

En savoir plus sur la taxe d'aménagement

- [Calcul de la taxe d'aménagement](#)
[sur le site du ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires](#)
- [La taxe d'aménagement](#) [sur le site de Service-Public](#)

OXY' JEUNES Un nouvel air

Un lieu d'accueil pour les collégiens de 11 à 15 ans

A tous les ados de Baillet en France.

La Commune de Baillet en France est heureuse de vous proposer l'ouverture au mois de septembre de son tout nouvel espace, dédié aux adolescents à partir de 11 ans. Ce lieu a été pensé dans le but de fournir un espace où nos jeunes pourraient se réunir, se divertir et aménager les locaux accueillants tout en répondant aux attentes.

Nous espérons offrir à nos jeunes un environnement bienveillant qui deviendra un lieu de rencontres et de partage privilégié, dans lequel, ils pourront nouer des amitiés, développer des compétences ou tout simplement se créer de beaux souvenirs.

Nous sommes impatients de vous accueillir et de partager cette aventure avec vous !

Lieu d'accueil et de renseignements : L'Espace jeunesse se fera au centre Henri Boiscommun, 1 rue Jean Nicolas 95560 Baillet en France.

Pour tous renseignements, Michaël (animateur du périscolaire Boiscommun) sera à votre disposition, pour répondre à vos éventuelles demandes, concernant l'ouverture de notre espace jeunesse.

Il sera disponible aux créneaux horaires suivants, les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 11h30 à 13h30 et de 16h30 à 19h00.

Hors de ces horaires, je vous remercie de vous rapprocher de la mairie pour toute information supplémentaire.

pour développer la créativité. Et enfin vous profiterez d'une zone détente avec un préau couvert de 70 m², équipé de tables et de bancs, un espace arboré et paysager, aménagé pour pique-niquer.

Pour faciliter l'accès une piste cyclable a été aménagée et 40 places de parking ont été créées.

Ce nouvel espace promet de bons moments de partage en perspective !

NOUVEL ESPACE DE LOISIRS A MONTSOULT

Le 24 avril dernier, l'aire de jeux et de loisirs de la pépinière à Montsoult a été inaugurée par Monsieur le Maire Sylvio Biello en présence de Monsieur Patrice Robin, Conseiller départemental délégué aux Aides aux communes et intercommunalités et Président de la Communauté de Communes.

Ce nouvel espace de loisirs se compose d'une zone dédiée au sport, disposant d'un demi-terrain de football pour la pratique du foot et de l'ultimate frisbee, un city stade avec une piste de course et un panier de basket, un Pumptrack et un espace de fitness équipé d'agrès de street work out et fitness. Vous pouvez également retrouver une zone ludique composée d'une aire de jeux pour enfants clôturée, d'un terrain de pétanque avec quatre couloirs ainsi qu'un mur à graffer



BROCANTE Baillet en France



La brocante annuelle a une fois de plus enchanté les habitants de notre village, mais aussi les très nombreux visiteurs, et ce, grâce à une organisation à la hauteur de l'évènement. L'équipe technique, débordante d'énergie a assuré le bon déroulement de cette manifestation, tandis que les associations locales ont démontré un engagement sans faille. La restauration, orchestrée par la Ligne baillotaise, a régalé, comme à son habitude les visiteurs avec des plats simples et appétissants. Quant aux nombreux exposants, près de trois cents, preuve de notre succès, ils ont investi l'endroit idyllique et magnifique du Petit Parc du Bois de l'Étang, offrant ainsi un cadre enchanteur à cette journée. La présence de Madame le Maire, arpentant les stands des vendeurs occasionnels avec intérêt a souligné l'importance de cet évènement pour notre modeste commune. De plus, la présence du Conseil municipal des enfants, accompagnant Madame Christiane Aknouche et particulièrement impliqué a contribué à rendre cette journée encore plus spéciale. En somme, la brocante de cette année a pleinement satisfait les attentes de tous, témoignant de la vitalité et de la solidarité qui animent notre ville.

Nous donnons donc rendez-vous aux exposants et aux visiteurs l'an prochain, en essayant d'apporter encore plus d'exigence dans son organisation.



CEREMONIE 8 mai 2024



La cérémonie commémorative du 8 mai 1945, jour de la victoire des Alliés sur l'Allemagne nazie a réuni les maires et les élus des trois communes de Baillet en France, Montsourt et Maffliers dans un contexte où le temps, bien que frais pour un mois de mai, n'a pas altéré la solennité de l'évènement. Le Conseil municipal s'est uni pour rendre hommage aux héros tombés pour la liberté.

Les membres du Conseil municipal des enfants avec les élèves de la classe de Mme Wales professeur des écoles ont entonné avec émotion le chant des partisans, symbolisant ainsi la transmission des valeurs de résistance et de fraternité aux générations futures. Dans une atmosphère empreinte de recueillement, les discours des représentants officiels ont rappelé l'importance de ce souvenir de cette période sombre de notre histoire et ont perpétué le devoir de mémoire.

La présence de la gendarmerie, de la sécurité civile et des Cadets du SDIS accompagné de leur lieutenant est également à souligner, témoignant de leur engagement indéfectible pour la sécurité, la paix et la justice. En cette journée mémorable, la communauté tout entière s'est rassemblée pour rendre hommage à ceux qui ont sacrifié leur vie pour que vive la liberté.



UN JEUNE CHEVREUIL MORT Tué par un chien dans le parc

C'est inadmissible !

Nous avons, récemment, été témoins, d'un très regrettable incident dans le petit Parc du Bois de l'étang. Nous y avons découvert un chevrillard mort. Après enquête auprès du lieutenant de louveterie et président de chasse, ce jeune chevreuil aurait été victime d'une morsure de chien l'ayant gravement blessé à une patte, entraînant une mort longue et probablement douloureuse.

Malgré les affichettes mises aux différentes entrées du parc, nombre de chiens sont encore en liberté dans le parc. Il est rappelé une fois de plus, qu'en cette période de naissance, ils doivent être tenus en laisse, d'autant plus, s'ils vadrouillent dans les fourrés et n'ont pas de rappel. Votre chien, d'avril à juin doit rester aux pieds de son maître ! Aussi bien pour les cervidés que pour les oiseaux autour de l'étang.

Il est du devoir de tous de préserver cet espace naturel pour les gé-

nération futures, faisons de notre parc un lieu de détente et de partage, respectueux de toute forme de vie qui les habite.



NB : Info TF1 Depuis le 15 avril et jusqu'au 30 juin prochain, il n'est plus possible de promener son chien sans laisse dans les bois. Objectif : protéger les animaux sauvages en pleine période de reproduction. L'amende salée qui en découle, pouvant atteindre **750 euros**, ne manque pas de faire réagir les propriétaires.



JOURNÉE communautaire de l'ENVIRONNEMENT

SAMEDI 25 MAI 2024

11h - 17h

Gratuit

Parc de la Marlière

BELLOY-EN-FRANCE

Ateliers · Animations · Expositions · Stands · Artisanat
Musée numérique "Micro-Folie" · Restauration sur place
Remise des prix du concours de créations à 16h

carnelle-pays-de-france.fr

Programme
complet



UNE NOUVEAUTE à la bibliothèque !

Avis aux Têtes-en-l'air.

Pour ceux qui ne sont pas disponibles aux heures d'ouverture de la bibliothèque, pour les distraits, les retardataires ou tout simplement ceux qui n'ont jamais le temps, une boîte à retours de livres, installée par la Communauté de Communes est à votre disposition devant la bibliothèque. **Plus d'excuses !**



LA GENESE du MuMo

MuMo × Centre Pompidou



Un musée itinérant fondé par Ingrid Brochard en collaboration avec le Centre Pompidou et avec le soutien d'Art Explora et du ministère de la Culture.

Le MuMo à BAILLET en FRANCE
les jeudi 27 et vendredi 28 juin 2024

Parking Boiscommun ou Salle des Fêtes

C'est une évidence : l'art nous fait du bien. L'art nous fait réfléchir. L'art nous fait parler, débattre... et nous apprend à voir le monde autrement. L'art nous émeut, nous rend créatifs et tisse des liens.

Mais beaucoup n'osent pas pousser la porte d'un musée. Beaucoup en France n'y ont pas accès, comme un monde lointain, réservé à une élite ou trop beau pour eux.

C'est pourquoi, plus que jamais, l'art doit aller à la rencontre des autres pour rendre accessibles des chefs-d'oeuvre d'art contemporain au plus grand nombre, à commencer par les enfants à l'école primaire, pour toucher de nouveaux publics dès le plus jeune âge. C'est le projet enthousiasmant du MuMo x Centre Pompidou, un musée itinérant créé par la plus grande institution d'art moderne et contemporain d'Europe, en partenariat avec le MuMo, premier musée mobile fondé en 2011.

Créer un musée dans un camion ? Quelle idée !

J'ai conçu le projet à 33 ans. J'avais tout juste vendu mon entreprise et je revenais d'une traversée de 3 mois en Antarctique sur un bateau scientifique entre la banquise et le silence. J'avais envie d'être utile, de rendre accessible à des enfants l'art qui m'avait tant manqué, petite, dans ma province natale. Et je me suis dit : comment faire pour que l'art vienne à leur rencontre ? Je me suis souvenue du bibliobus que j'attendais impatiemment, enfant, La Roche Blanche - Gergovie en Auvergne. Je me suis souvenue du Klaxon de l'épicerie ambulante qui passait dans le village de ma grand-mère dans le Cher et du cinéma itinérant.



C'est ainsi que l'idée du MuMo est née. J'ai suivi mon intuition... et deux ans plus tard, le 8 juillet 2013, paraissait la loi EAC, une loi de refonte de l'école qui a fait entrer officiellement l'éducation artistique et culturelle dans les programmes scolaires.

Rédaction : Christiane AKNOUCHE, Claude BOUYSSOU, Frédéric FLOURY, Jean-Claude DEBUYSSCHER et Céline MÉRICE

Etat
civil

Naissances :

25/04/2024 : Iago HURTADO

17/04/2024 : Vincenzo, Luis, Raffaëlo CORDEIRO

Mariages :

04/05/2024 : Valentin FALQUI et Jessica GUERRA

18/05/2024 : Cédric LOPEZ et Daisy MOIROT

Décès :

06/05/2024 : Henri, Robert, Marcel CHAMBON

Commune de
Baillet en France

Le P'tit Baillotois
Mensuel d'informations locales et municipales de Baillet en France
Conception, rédaction, coordination, photos, réalisation :
Mairie de Baillet en France - 1, rue Jean Nicolas - 95560 Baillet en France
Tél : 01 34 69 82 64
Impression Seugy Offset - Tirages 980 exemplaires - Dépôt légal à parution